
ATA n° 516

3ª Reunião Extraord inár ia  – CMDCA

Ao décimo sexto  dia do mês de junho de dois mil e vinte um, no horário das
quatorze  horas,  sala  conselhos  –  Paço  Municipal,  reuniram-se  em  formato
online,  via  meet  os  seguintes  conselheiros  (as)  junto  a  presidente  Solange
Castagnel, que conduziu a reunião e Pâmela Fidelis Ghisi e Gabriel Moreira, os
conselheiros  participando  online:  Morgana  Aparecida  Rosa  (Secretaria
Municipal de Educação); Guilherme Augusto Carminatti  (Secretaria Municipal
de  Assistência  Social);  Juliane  Abel  Barchisnki  (Secretaria  Municipal  de
Assistência  Social);  Fernanda  Cardoso  Valentim  (Secretaria  Municipal  da
Saúde); Felipe Fazalo Sampaio (Secretaria Municipal da Fazenda); Luiz Paulo
dos  Santos  (Fundação  Municipal  de  Esportes);  Jansen  Comin  Toledo  dos
Santos (Procuradoria-Geral do Municipio); Claudiomir dos Santos (Associação
Academia de Futebol Criciúma); Nádia de Souza Paz (AFASC); Carla Fernanda
Medeiros  Febel  (Associação  de  pais  e  amigos  dos  Excepcionais  Escola
Caminho  da  Luz  –  APAE);  Jairo  Marques  Fernandes  (Associação  Sul
Catarinense de Karatê – ASCK);  Otávio Nunes Neto (Bairro  da Juventude);
Santina Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa); Denise Delpizzo Mazuco
(Casa Guido); Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul). Ouvintes: Ricardo Marcolino.
1.Pauta  única  Edital  002/2021  solicitação  de  Termo  Aditivo.  Assumiu  a
presidência da reunião a Senhora  Solange Castagnel  que designou para  a
secretariar  e  registrar  a  ata  Pâmela  Fidelis  Ghisi.  1.  Pauta  única:  4
solicitações de Termo Aditivo do projetos do Edital 002/2021. A presidente
abre a plenária agradecendo a presença de todos e explica do que a reunião
extraordinária  de  hoje  foi  solicitada  em  decorrência  de  ter  sido  alertada
informalmente  por  contato  telefônico  por  Ricardo  Marcolino,  funcionário
responsável pelos convênios da Secretaria da Fazenda, que sinalizou ontem
dia  15/06/2021,  que  havia  um  problema  que  estaria  na  iminência  de
impossibilitar  a  continuidade para as documentações do Edital  002/2021 na
qual as 18 OSCs foram contempladas. A conversa foi referente em específico à
4 OSCs que seriam prejudicadas em decorrência do prazo de execução do
objeto  do  referido  edital  em  decorrência  dos  atrasos  em  finalizar  a  parte
documental  em  30  dias  conforme  edital  e  projeto  aprovado.  O  referido
funcionário da Secretaria da  Fazenda orientou diretamente às 04 OSCs para
que formalizasse em ofício solicitando alterações de prazo e assim as mesmas
procederam.  Estes  são  os  fatos  para  a  plenária.  Segue  os  ofícios:  1.1
Associação de Assistência Social Deus Provedor – Abrigo Florescer: solicita a
prorrogação do prazo para execução do presente convênio de celebração n°
2353/2021 do projeto Brincando e Aprendendo, no qual foram contemplados no
Edital 002/2021 no valor de 35.000,00 (trinta e cinco mil reais), a alteração já se
encontra  no  GERR.  1.2 Associação  Feminina  de  Assistência  Social  de
Criciúma – AFASC: solicita a prorrogação do prazo para execução do projeto
Jiu Jitsu e Ballet como estratégia de Inclusão Social para 6 meses, no qual
foram contemplados no Edital 002/2021 no valor de 35.000,00 (trinta e cinco
mil reais). A alteração já se encontra no GERR.  1.3  Associação Beneficente
Nossa  Casa:  solicita  a  prorrogação  do  prazo  para  execução  do  projeto
Transportando Esperança para 6 meses, no qual foram contemplados no Edital
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002/2021 no valor de 35.000,00 (trinta  e cinco mil  reais).  A alteração já  se
encontra no GERR.  1.4  Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de
Criciúma – APAE: solicita a prorrogação do prazo para execução do projeto
Melhorando o Espaço das Refeições com a Acessibilidade e Harmonização
para 6 meses, no qual  foram contemplados no Edital  002/2021 no valor de
35.000,00 (trinta e cinco mil  reais).  A alteração já se encontra no GERR. A
presidente Solange finaliza deixando em aberto para as manifestações. 1.5 O
conselheiro Guilherme Augusto Carminatti pede a palavra e sinaliza para que
se algum conselheiro tiver dúvidas em relação aos termos, se habilita a explicar
e  aconselha  que  quando  novos  Editais  forem  propostos,  coloca-se  prazo
mínimo de execução, pois só um mês considera pouco para procedimentos dos
trâmites na contabilidade para pagamento e considera que acaba atrasando
para OSC prestar conta e fazer a compra. A conselheira Mirella Sombrio pede a
palavra,  agradece  o  conselheiro  Guilherme pela  explanação  sobre  o  Edital
002/2021 do FIA, e diz que o prazo de validade está para o ano de 2021 e não
tem prazo de 30 dias, parecendo haver mal entendido neste quesito. Concorda
que o próximo Edital poderá ter vigência até o ano seguinte, pois estamos em
um ano de pandemia. Relembra aos conselheiros do pleno que anteriormente
em  uma  das  plenárias  já  sinalizou  enfaticamente  o  que  foi  colocado  pelo
conselheiro Guilherme referente os prazos, finaliza reiterando que é importante
ler o Edital para não haver erros e inconvenientes e afirma que houve aviso por
parte da comissão do FIA. O conselheiro Otávio Nunes Neto pede a palavra,
expõe que a comissão falou sobre os prazos muitas vezes, porém entende que
a interpretação das OSCs pode ser equivocada e concorda que as solicitações
foram justas, pois os projetos já foram aprovados e como não estão sendo
colocados em análise, e sim solicitando apenas apostilamento, é possível de
resolver e finaliza agradecendo o conselheiro Guilherme pela ajuda e pra fazer
a tramitação mais rápido possível para não prejudicar nenhuma organização
em relação ao repasse do recurso. O conselheiro Guilherme pede a palavra, se
colocando disponível para organizar novos editais. A conselheira Santina Muniz
pede a palavra, agradece a todos pela oportunidade da Nossa Casa continuar
a pleitear e receber a verba e também pelas explicações que os conselheiros
fizeram. Informa que sua dúvida seria que se com a alteração que está sendo
feita, será necessário novamente as assinaturas dos termos e atrasará mais o
prazo pra cair o recurso. O conselheiro Guilherme toma a palavra, explica que
não e que é necessário fazer agora vai um aditivo. Completa dizendo que o
termo  já  está  na  contabilidade  para  fazer  empenho  e  só  estão  fazendo  a
documentação do aditivo para prorrogação do prazo. Após as explanações a
presidente  Solange coloca em votação a  aprovação das solicitações das 4
OSCs, e é aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar dou por
encerrada esta ATA que segue assinada por Pâmela Fidelis Ghisi, secretária-
executiva e por todos os participantes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva da Secretaria Municipal de Assistência Social)

Solange Castagnel (Secretaria Municipal de Educação)

Morgana Aparecida Rosa (Secretaria Municipal de Educação)

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social)
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Juliane Abel Barchisnki (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Fernanda Cardoso Valentim (Secretaria Municipal da Saúde) 

Felipe Fazalo Sampaio (Secretaria Municipal da Fazenda) 

Luiz Paulo dos Santos (Fundação Municipal de Esportes)

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município)

Claudiomir dos Santos (Associação Academia de Futebol Criciúma) 

Nádia de Souza Paz (AFASC) 

Carla Fernanda Medeiros Febel (Associação de pais e amigos dos Excepcionais Escola
Caminho da Luz – APAE)

Jairo Marques Fernandes (Associação Sul Catarinense de Karatê – ASCK)

Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude) 

Santina Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa) 

Denise Delpizzo Mazuco (Casa Guido) 

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul)

Ricardo Marcolino 
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